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「進歩」

緊急事態宣言が発令された中、感染症対策を徹底して湯本富士屋ホテル
で開催され、53名の新成人が参加しました。残念ながら式典後の交流会は
中止となりましたが、成人式実行委員の“心に残る成人式にしたい”との思
いから、恩師の協力を得て作製したビデオレターを式典前に上映して3密
防止を図ったり、看板を持ちながら会話を控えて新成人を案内したり、町
内の企業や団体から協賛をいただき、寄木細工のカードケースを記念品に
したりと、様々な工夫が見られました。
新成人から私語はほとんど見られず、式典時の静寂な会場はとても印象
的でした。大人へと成長した『これまでの進歩』と、困難に立ち向かおうと
する『これからの進歩』をしっかり自覚されていると感じました。

「進歩」今年の
テーマは
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今年は新型コロナウイルス感染拡大
のなか、関係者並びに実行委員6名の
新成人協力のもと、無事式典を開催す
ることができました。一日一日を腐らず、
大切に生きてください。そして、できない
ことを諦めるのではなく、できることを
探してください。　
晴れて日常が落ち着いた頃に、皆さ

んが集い、互いに祝える日が来ることを
心から願ってやみません。ご成人、おめ
でとうございます。

成人式実行委員会アドバイザー
笹川　満寿美（箱　根）

記念品
（寄木カード
ケース）

実行委員と
アドバイザー

国歌吹奏の様子
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新型コロナウイルス感染
症の緊急事態宣言発令中に
始まった今年度は、本来で

あれば子どもたちと直接触れ合い、体験してい
た活動が何一つ実施できない状況で、早くも一
年が経過しようとしています。
私たちの子どものころと比べ、青少年を取り
巻く社会環境は激変しています。子どもたちは、
日々の好奇心からたくさんのことを経験し学ん
でいきます。これを支え、導いてあげることが
地域の大人たちの大切な役割です。
コロナ禍が終息し、子どもたちと笑顔で活動
できる日が一日でも早く戻るよう願っていま
す。引き続き、家庭・地域・学校の皆様方のご
支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

湯川　耕一（宮城野）

はじめまして。今年度よ
り加入させていただきまし
た。これまでは、子ども会

育成団体連絡協議会に所属し、レク大会や交歓
子ども会などの行事を通じて子どもたちと交流
する活動を行ってきました。
自分も子育て真っ最中ですので、リアルに子
どもたちが困っていることなどを伝え、改善
に繋げられるよう橋渡しになれたらと思って
います。
このご時世で、思うような活動ができていま
せんが、先輩方のご指導のもと携わらせていた
だきますので、よろしくお願いいたします。

瀧　知子さん（温泉）
会長挨拶

14 年間、青少年指導員を務めさせていただき
ました。連絡協議会の活動では工作やアスレ
チックなどの体験活動、地域の活動では納涼祭
やひょうたんまつり、姫まつりといった行事で
たくさんの子どもたちと交流を深め、その思い
出は今でも輝いています。
青少年が健やかに育つことができる箱根町を
これからも応援しています。

前会長　金子　弘恭（温　泉）

16年の活動のなかで特に思い出深いのは、夏
休みに行う須雲川キャンプです。はじめは不自
由な環境に戸惑う子どもたちが次第に高学年が
低学年をサポートし始め、いつの間にかみんな
で協力しあい、最後には満面の笑みを浮かべて
いる姿を間近で見れたことが青少年指導員で良
かったと思える瞬間でした。これからも青少年
にたくさんの気づきやきっかけを与えてあげて
くださいね。

安居院　千春（湯　本）

新任指導員の紹介

退任者あいさつ

青少年指導員だより「大樹」 令和 3 年 3 月 1 日発行（1）第 70 号
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箱根町青少年指導員連絡協議会
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箱 根 町 湯 本 266 番 地
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各部会の紹介
体験活動部会は、小・中学生を対象に、アスレチックや工芸などのさま

ざまな体験を通じてふれあいや交流を行える活動に取り組んでいます。
冒険プログラムでは、雄大な大自然の中で体を動かしたり、サンドブ

ラストでオリジナルグラスを作成したりと、普段の生活では味わえない
非日常体験を企画し、実施していきます。
皆さんとお会いできる日を楽しみにしています。たくさんのご参加、

お待ちしています。
部長　松本　卓（宮城野） 松本　　卓（宮城野）／鈴木　美貴（湯　本）

小林　　誠（温　泉）／浅井　秀樹（箱　根）

体験活動部会

ジュニアリーダーとは、地域のお兄さん、お姉さんとして、子どもたち
にアドバイスしたりお手本を見せたりして活動をサポートする、青少年
のリーダーのことです。私たちは、主に中学生を対象に、箱根町のジュニ
アリーダーを育てる活動を行っています。
これからも、通学路の清掃を行うクリーンハイキングや、中学生との意
見交換会などの活動を通じて、地域の中心となって大人と子どもたちの
橋渡し役となるリーダー育成を進めていきたいと思います。

部長　安藤　弘毅（箱　根）

ジュニアリーダー養成部会

広報部会では青少年指導員広報誌『大樹』を毎年３月に発行していま
す。年間を通して子ども達と一緒に須雲川キャンプやクリーンハイキン
グなどのさまざまな行事に参加し、撮影した写真を掲載しています。
今年度は新型コロナウイルスの影響ですべての行事が無くなってしま
いました。１日も早くもとの生活に戻り、いつも通りの子ども達の笑顔溢
れる『大樹』を発行できるよう祈りつつ、広報部会６人で頑張って行きた
いと思います。　

部長　勝俣　純子（仙石原）

広 報 部 会

青少年指導員全体の活動として、次の活動に協力しています。
・街頭キャンペーン（小田原駅・箱根湯本駅）
・青少年の健全育成を進める県民大会（講演会やディスカッション）
・県西地域青少年指導員活動研究会（情報交換や共同研究）
・神奈川県青少年指導員大会（活動報告や表彰式）
・こども110番の家事業への協力（協力いただける方への呼びかけ）
・成人式実行委員会アドバイザー（一生に一度の思い出づくりをサポート）

神奈川県や箱根町の取組みへの協力

松本　　卓（宮城野）／鈴木　美貴（湯　本）松本　　卓（宮城野）／鈴木　美貴（湯　本）松本　　卓（宮城野）／鈴木　美貴（湯　本）松本　　卓（宮城野）／鈴木　美貴（湯　本）松本　　卓（宮城野）／鈴木　美貴（湯　本）松本　　卓（宮城野）／鈴木　美貴（湯　本）松本　　卓（宮城野）／鈴木　美貴（湯　本）松本　　卓（宮城野）／鈴木　美貴（湯　本）松本　　卓（宮城野）／鈴木　美貴（湯　本）

安藤　弘毅（箱　根）／勝俣恵美子（温　泉）
瀧　　知子（温　泉）／水野　　奏（宮城野）
大須賀通浩（仙石原）／笹川満寿美（箱　根）

勝俣　純子（仙石原）／端　　千春（湯　本）
金子　裕子（温　泉）／勝俣　広子（宮城野）
勝俣　幸代（仙石原）／大場　征広（箱　根）
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温泉地域は、大平台、宮ノ下、小涌谷の３地区で、育成会と連携して活動しています。
主な活動は、各地区の夏祭りの参加、パトロール、地域行事のお手伝いをしています。
子どもが健全に育成できるよう地域で見守り活動をしていきたいと思います。

地域委員　勝俣　恵美子

宮城野、強羅、二ノ平で行われるお祭りや、健民祭などの行事への協力のほか、夏休みには学校の先生、
交番のお巡りさん、自治会の皆さんと一緒に夜間のパトロールを行っています。
コロナが収束した後は、家庭・学校・地域の顔つなぎ役として、地域ぐるみで連携を深めていきたいと感

じています。
地域委員　松本　卓

毎年、仙石原の育成会と協力して、夏祭り等の見守り活動や 2 月の「天神講」などを行なっています。し
かしながら、本年度は新型コロナの影響で全く活動が出来ませんでした。「天神講」に関しては、関係者と
話し合い、何とか開催をと準備しましたが、2度目の緊急事態宣言発令で、断念しました。
次年度は、新型コロナの状況を見ながら青少年の健全育成に関わる活動を少しでも、メンバーとともに行

えたらと思っています。
副会長兼地域委員　酒寄　繁基

箱根有数の観光スポットとして人気を誇る芦ノ湖も、この１年は静かな湖畔という印象があります。
夏祭りウイークでの夜間パトロールも中止となり、地域での活動ができずにもどかしさを感じています。次年度は、

恵まれた自然環境を活かした地域と子どもたちをつなぐ活動に力を入れていきたいと思っています。
地域委員　安藤　弘毅

今年度は新型コロナウイルスの影響で予定していた活動が行えず、とても歯がゆい思いを
していました。そこで、withコロナを迎える今後の活動方針を検討し、これからの取り組みに
活かしていくため、箱根町教育委員会と協力し、小学生から20歳までの皆さんと、その保護者
の方を対象とした、オンラインでのアンケートを実施しました。
行事への参加経験や参加する理由、興味のあることや将来なりたい職業、広報誌はどのよ

うな内容が良いかなど、たくさんのご意見をいただきました。皆さんからのご意見を青少年
指導員全員で検討し、「行事に参加してみたい！」、「青少年指導員のことをもっと知りた
い！」、「箱根町にはこんな活動があるんだ！」と思っていただけるような活動を実施してい
きたいと思います。ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました！

地域の青少年指導員の紹介

幼児からお年寄りまで皆で協力して楽しんだ「湯本夏祭り」、川遊び、マスのつかみ取り、薪で作ったカレー
ライス、ドラム缶風呂など、非日常体験を楽しんだ「須雲川キャンプ」。毎年当たり前のように実施してき
た行事がとても貴くありがたく感じ、早期の再開を祈るばかりです。
大変お世話になりました安居院千春さんが今年度退任されました。長きにわたり、ありがとうございまし

た。益々のご多幸とご活躍をお祈りいたします。
副会長兼地域委員　勝俣　建吾

湯本地域（勝俣　建吾・端　千春・鈴木　美貴）

温泉地域（勝俣　恵美子・金子　裕子・小林　誠・瀧　知子）

宮城野地域（湯川　耕一・松本　卓・水野　奏・勝俣　広子）

仙石原地域（酒寄　繁基・勝俣　幸代・勝俣　純子・大須賀　通浩）

箱根地域（大場　征広・笹川　満寿美・安藤　弘毅・浅井　秀樹）
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